Le Budget... (suite de la page 2)

En outre, nous avons l'intention de voir à ce que la rémunération dans la Fonction publique n'entraîne pas une inflation des traitements ni ne devance les niveaux de rémunération dans le secteur privé. Dans cette perspective, si les fonctionnaires dans une unité de négociation recevaient une rémunération sensiblement supérieure ou inférieure à celle de leurs homologues de l'extérieur, le Conseil du Trésor cherchera à négocier des taux d'augmentation qui permettront d'en arriver à la comparabilité de la rémunération globale sur une période raisonnable, en tenant compte de l'ordre de grandeur de l'écart.

...Je veux assurer les honorables députés, les Canadiens et surtout les fonctionnaires et leurs négociateurs que cette politique sera mise en vigueur progressivement et de façon équitable pour eux et pour les contribuables.

Quel dindon!

Vous imaginez-vous en train de déguster un steak de dindon épais et succulent? Mais oui, un steak de dindon! Grâce à des progrès récents, l'on pourra non seulement consommer bientôt ce nouveau plat, mais peut-être même acheter des rôtis de dindon dans les supermarchés canadiens.

MM. Ken Dunkelgod et Ray Salmon, deux chercheurs de la station fédérale de Swift Current (Saskatchewan) terminent la mise au point d'un programme spécial d'alimentation qui, selon eux, permettra de produire des dindons de 45 kg avant la fin du siècle.

De nombreux éleveurs ont déjà adopté les normes alimentaires établies à la station de Swift Current; l'été dernier il y

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa KIA 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el titulo Noticiario de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Title Profil Kanada. avait dans l'Ouest canadien environ 500 000 dindons lourds soumis au nouveau programme d'alimentation. La ration est composée de tourteau de soja, de farine de poisson, de blé et de gras animal.

Données préliminaires sur les mises en chantier (janvier 1978)

D'après les chiffres préliminaires que la Société centrale d'hypothèques et de logement a communiqués au début du mois de février, les mises en chantier au cours du mois de janvier, compte tenu des facteurs saisonniers, représentaient un taux annuel de 295 300 logements pour toutes les régions. Le taux définitif pour le mois de décembre était de 279 400.

Le nombre réel de logements commencés au cours du mois de janvier dans les régions urbaines s'est élevé à 14 738, soit 28 p.c. de plus que le total de 11 516 enregistré pour le même mois de l'année précédente.

Les mises en chantier de maisons unifamiliales au cours du mois de janvier ont atteint le chiffre de 3 252 par rapport à 4 210 pour la période correspondante de 1977, soit une diminution de 23 p.c. Le nombre d'habitations groupées dans les bâtiments multifamiliaux s'est chiffré à 11 486, soit une augmentation de 57 p.c. par rapport au chiffre de l'an dernier qui était de 7 306 pour la même période.

Nouvelles brèves

En 1977, les enfants à charge des soldats canadiens, ont bénéficié, par l'entremise de la caisse de bien-être de l'Armée canadienne, de près de \$100 000 en bourses d'études. Chacun des 156 boursiers, inscrits dans les universités et collèges communautaires à travers tout le Canada, a reçu en moyenne une somme de \$629,45.

Le premier ministre a annoncé, le 27 février, la nomination de M. Ronald L. watts au poste de représentant de l'Ontario à la Commission de l'Unité canadienne. M. Watts succède à M. John Evans, démissionnaire.

Deux patineuses de vitesse chinoises ont participé aux championnats du monde junior qui a eu lieu à Montréal au début de l'année. C'était la première fois que des patineurs de vitesse chinois venaient au Canada.

Le secrétariat d'État a remis une somme de \$20 000 à la Société francomanitobaine. La somme sera affectée à une initiative de la Société, *Mini-Franglais*, mise sur pied il y a quatre ans. Deux fois par semaine, des enfants d'âge préscolaire et leurs mères participent à des rencontres ayant pour but d'intéresser certains groupes anglophones à la langue et à la culture françaises.

Le ministre de l'Agriculture, M. Eugene Whelan, a annoncé le 24 février que \$26 millions seraient versés aux éleveurs de bovins de boucheries dans le cadre du programme de stabilisation du revenu des naisseurs de 1977.

Deux coopérants canadiens à Madagascar, tués récemment dans un accident d'avion, seront décorés à titre posthume de l'Ordre national malgache. Il s'agit de M. Prins Jacobus, inspecteur technique en mission à Madagascar, et M. Yves Gendron, instructeur à l'École nationale malgache de pilotage.

M. Don Macdonald, L-Rosedale (Ontario), et ancien ministre des Finances, a démissionné de son poste de député. Il retourne à la pratique du droit.

Le prix Chalmers, accompagné d'une bourse de \$5 000, a été accordé à M. Rick Salutin, auteur de la pièce de théâtre Les Canadiens (qui a pour sujet le club de hockey Les Canadiens de la Ligue nationale). Ce prix est accordé annuellement pour une pièce de théâtre réalisée dans la région de Toronto.

Sous la direction du Dr John Ruedy, directeur du département de pharmacologie et de thérapeutique de l'Université McGill, une étude a été amorcée en vue de déterminer les effets éventuels sur la santé de l'exposition au mercure. L'étude sera menée en collaboration avec les populations autochtones du Nord-Ouest du Québec. Elle sera financée à parts égales par Santé et Bien-être Canada, par le ministère québécois des Affaires sociales et par la Donner Canadian Foundation (organisme qui s'intéresse au Grand Nord canadien et à ses populations autochtones).

Johanne Perron, jeune violoncelliste de 18 ans, originaire de Chicoutimi (Québec), a remporté le premier prix du concours de musique de l'Orchestre symphonique de Québec (OSQ). Le concours était ouvert aux instrumentalistes à cordes; l'an prochain, il sera probablement réservé aux bois. Parmi les 12 participants l'on comptait seulement deux garçons.